

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Pérez Tezanos pide a Arasti que “aterrice” y tome medidas porque el futuro de la industria cántabra es “más incierto que nunca”

El diputado del PRC considera “absolutamente irreal el escenario de fortaleza dibujado por el consejero”

Santander, 28 de diciembre de 2012

El diputado del PRC Rafael Pérez Tezanos ha pedido hoy al consejero de Industria, Eduardo Arasti, que “aterrice y tome medidas”, porque el futuro industrial de Cantabria es “más incierto que nunca”, como consecuencia de la crisis económica, la restricción del crédito y la política de recortes de que están aplicando los gobiernos del Partido Popular tanto a nivel regional como nacional.

“El sector no está para triunfalismos injustificados como el que ha demostrado el consejero al dibujar un escenario de fortaleza que sólo existe en su imaginación y que para todos los demás resulta absolutamente irreal”. Pérez Tezanos ha respondido de este modo a las últimas declaraciones de Arasti y ha rechazado que el crecimiento registrado en las exportaciones permita deducir una mejoría en el comportamiento de la industria, dado que es el resultado de “movimientos de producción entre compañías del mismo grupo del sector de automoción” y no de una mejora en las ventas industriales al exterior.

Por el contrario, ha subrayado que los tráficos del puerto de Santander “están muy lejos de crecer”, mientras los expedientes de regulación de empleo y el paro “no cesan de aumentar en prácticamente todas las industrias cántabras”.

De hecho, Pérez Tezanos ha recalcado que la mayoría de los polígonos industriales se encuentran “parados”, por lo que a su juicio “no se entiende que el consejero esté tan contento”.

“O es un irresponsable, o no se entera de lo que pasa a su alrededor”, ha apostillado.

El diputado regionalista ha realizado por ello un llamamiento a la “prudencia” y ha instado a Arasti a poner en marcha “sin más demoras” políticas de apoyo al sector industrial, porque la situación “aún puede ir a peor si el Gobierno continúa actuando como hasta ahora”.

En este sentido, ha apuntado que el incremento de la factura eléctrica un 3 por ciento a partir del próximo enero “no va a ayudar precisamente a las empresas cántabras a ser más competitivas”, como tampoco contribuirá a su recuperación “el



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

retroceso dramático de las políticas de I+D+i, imprescindibles para fomentar la innovación y la competitividad de la producción”.

“En este momento no hay sobre la mesa un solo dato que justifique el optimismo, por lo que el consejero haría bien en ponerse a trabajar de una vez para evitar que el sector industrial de Cantabria continúe mermando y dejarse de declaraciones irrisorias y grandilocuentes”, ha concluido Pérez Tezanos.

